



Perawatan - perawatan rambut - ECHOSLINE

SELIAR ARGAN ARGAN RAMBUT RAHASIA

**ECHOS
LINE**



✉ bbazar@globelife.com
☎ +39 0331 1706328
🌐 www.globelife.com/echosline

SELIAR ARGAN ARGAN RAMBUT RAHASIA

Ritual kecantikan yang mengambil keuntungan dari sinergi sempurna dari minyak Argan 'minyak biji rami dan protein sutra' prinsip aktif yang mendasari semua formulasi. Ideal untuk rambut rapuh 'diproses' kusam dan devitalized.

ARGAN bergizi SAMPO sampo

Lembut membersihkan rambut daun mengkilat 'ringan dan halus.

Packing: 15 ml sachet 'dengan 100' cawan dan 1000 ml 350.

ARGAN bergizi TOPENG-topeng

Memelihara dan melembabkan rambut Anda secara mendalam, membuat mereka layak 'sisir' mengkilap 'halus dan elastis.

Packing: 15 ml sachet '100' botol vas 500 dan 1000 ml.

ARGAN minyak LOTION-nourishing restrukturisasi lotion

Dengan membilas diperkaya dengan keratin. Membuat rambut tonik tahan 'lembut' sisir dan cerah tanpa mempertimbangkan itu turun.

ukuran paket: 13 ml botol kotak 12 PCs.

BI-PHASE CONDITIONER conditioner biphasic remineralizing dan penguat

Dengan Solar Filter. Kembali kelembutan dan vitalitas tanpa mempertimbangkan itu turun. Bungkus rambut dengan sebuah film pelindung.

Kemasan: dengan botol semprot 300 ml gas tidak.

TOTAL SATU TINDAKAN 15 PROFESIONAL

Semprot masker terfokus tindakan multi-tanpa-bilas diperkaya dengan keratin dan tabir surya.

Kemasan: dengan spray botol 200 ml dan gas yang tidak tersedia di expo dari 15 PCs.

CAIRAN-cairan ARGAN Kecantikan

Illumina 'memperkuat' revitalises dan melindungi rambut dari penuaan dan dari serangan oleh radikal 'cuaca' asap dan asap.

Kemasan: sachet 3 ml flacon 150 ml dan 30 ml botol di expo dari 15 PCs.

MINYAK ARGAN semprot-spray sutra halus defrizzer-kelembaban

Memelihara dan moisturises 'melindungi rambut, membuatnya mengkilap dan halus.

Menghilangkan keriting dan efek elektrostatis yang membuat lembut 'disiplin dan bahkan sisir rambut saya lebih sulit.

Kemasan: botol dengan 100 ml Semprot nozzle.